

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

NÚM. 8625.

Suscripcion e Córdoba... Por un mes.... 8 rs.
Por trimestre... 22 rs.
Fuera de Córdoba..... Por un mes.... 10 rs.
Por trimestre... 28 rs.

VIERNES 20 DE JUNIO DE 1879.

Los señores suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XXX.

Seccion oficial.

ALCALDÍA CONSTITUCIONAL DE CORDOBA.

Aprobado por la municipalidad el plano de alineacion general de las calles de Argote y de la Pierna; desde hoy y por término de treinta dias se encuentra el expediente espuesto al público en esta Secretaria municipal, para que las personas á quienes interese puedan consultarlo y presentar las reclamaciones que á su derecho convengan.

Córdoba 18 de Junio de 1879. — Bartolomé Belmonte.

Encontrada por los dependientes de mi autoridad una cochina como de dos años de edad, estraviada, se anuncia al público para que la persona que se crea con derecho á dicho animal, deduzca su reclamacion en la Secretaria de este Ayuntamiento.

Córdoba 18 de Junio de 1879. — Bartolomé Belmonte.

Noticias.

NACIONALES.

De la *Correspondencia* y demás periódicos de Madrid copiamos las noticias siguientes:

—Ayer tarde se indicaba al señor Marfori para presidir una de las comisiones del Congreso que se han de elegir el día que se constituya.

—Parece seguro que el primer turno de oposicion en la discusion del Mensaje lo consumirá el señor Carvajal, el segundo el Sr. Romero Ortiz, si el estado de su salud se lo permite, y el tercero el Sr. Martos (D. Cristino.)

—Pocas veces se ha visto el alto cuerpo Colegislador tan concurrido como ayer tarde, tanto en el salon de sesiones, donde han estado ocupados todos los asientos por senadores y diputados de todos los partidos políticos, como en las tribunas. Entre los diputados de oposicion hemos visto á los señores Martos, Sigasta, Carvajal, Alonso Martinez, Gonzalez (D. Venancio), Pidal (don Alejandro) y otros.

—Un hecho salvaje, de esos que no se comprenden, ha tenido lugar en el pueblo de Murillo el Cuende. «Mil trescientas cincuenta y seis cepas han sido arrancadas de las viñas de la propiedad del señor juez municipal, sin que, al parecer, se haya averiguado quienes sean los autores de tan vandálica hazaña.»

—Cálculase con buenos datos que

la discusion del Mensaje no terminará en el Congreso hasta el día 15 de julio próximamente.

—Parece que se precisa dirigir una circular á las autoridades correspondientes sobre la constitucion de las juntas provinciales de sanidad.

—Avila 16.—De regreso de su excursion venatoria á la sierra de Gredos, llegaron esta tarde los principes de Austria y de Baviera, acompañados de los caballeros que han hecho con ellos el viaje.

—A su paso por esta, el día 11, fueron recibidos en la estacion por el señor gobernador civil y demas autoridades; en su viaje á la sierra fueron saludados en todos los pueblos del tránsito; en Priedrahita descansaron en el ayuntamiento un par de horas, aceptando un almuerzo que se les habia dispuesto.

—A pesar de la mucha nieve que cubre todavia la sierra de Gredos, subieron los ilustres viajeros al punto más alto, llamado Laguna de Gredos. La laguna estaba helada y cubierta con mas de 20 varas de nieve.

—Las noches se pasaron al pié de la nieve, parte de la expedicion en chozas, parte al raso, entre los últimos el archiduque Rodolfo, que echado sobre su capote y cubierto con una manta durmió al aire libre.

—Los cazadores del pueblo Bohoyo se han quedado encantados de que un principe, heredero del trono de Austria, subiera los neyeros con la misma ligereza que ellos y no experimentara fatiga ni cansancio.

—Mañana, en el express, salen los dos principes, acompañados de los doctores Brehue para las Navas, á cazar águilas en los pinares del Guadarrama: por la noche bajarán al Escorial, alojándose en Palacio; pasarán el día en aquel real sitio y la mañana siguiente regresarán á Madrid, de donde saldrán un día despues para su pais.

—A un colega de oposicion no le parecería extraño que el Sr. Romero aceptase la presidencia de la comision del Mensaje, y el Sr. Elduayen la de presupuestos. Y se comprende, porque todo el mundo sabe que esos señores han sido y son diputados importantes de la mayoría.

—La discusion del mensaje en el Senado seguirá tranquila y reposada, resumiendo en nombre del gobierno el señor Silvela.

—El *Imparcial* pide á los diarios ministeriales que le digan lo que haya sobre el anuncio ya antiguo, de un suceso régio que se relaciona con una princesa austriaca, y no comprendemos cómo el *Imparcial* pide lo que nadie podrá darle, pues es sabido que aquel anuncio no ha pasado has-

ta ahora de una de tantas noticias como á veces circulan, sin carácter oficial ni definitivo.

—El general Prendergast ha presentado en el Senado el acta que lo acredita como senador electo por la isla de Cuba.

—Los proyectos de ley que el señor presidente del Consejo de ministros presentó al Congreso para su discusion, sobre ascensos y recompensas del ejército, son los que el antecesor del general en el ministerio de la Guerra tenia formulados en Mayo de 1877.

—Leemos en el *Constitucional*:

«Segun se dice en los pasillos del Senado, parece que hay ciertas asperezas entre el gobierno de S. M. y el señor marqués de Barzanallana, á consecuencia de los incidentes acaecidos en la sesion del sábado, que segun opinion general, el señor presidente de aquella cámara pudo evitar en vez de la estemporánea interrupcion que tuvo para el señor ministro de Fomento.»

—No es cierto.

—Son inexactas las noticias que publican algunos periódicos anunciando que en la segunda quincena de julio se procederá á segundas elecciones. El gobierno no se ha ocupado todavia de este asunto.

—Dice el *Imparcial*:

«Ayer se comentaba la declaracion del general Martinez Campos en la sesion del Senado, relativa á que el Sr. Ruiz Zorrilla podría volver á España si se sometia á las leyes generales del pais, y combel señor ministro de Hacienda dijo el sábado en la misma Cámara que aquel estaba sujeto á un procedimiento judicial que impedia su vuelta al suelo pátrio, pensaban algunos si el ofrecimiento del presidente del Consejo significaba el sobreseimiento del proceso.»

—A esto decian hoy muchos hombres políticos que lo dicho por el señor presidente del Consejo no significa más que lo dicho por el Sr. Orovio: esto es, que si el Sr. Zorrilla se somete á las leyes generales del pais, puede volver, siendo evidente que al someterse quedará á disposicion del tribunal que le ha de juzgar.

—El gobernador de la provincia de Huesca ha tomado eficaces medidas con el fin de dar alcance á la partida de malhechores que se guarecen, al decir de algunas personas del pais, entre las escabrosidades de la sierra de Alcubierre. La guardia civil recorre aquel monte.

—En Zaragoza se han puesto á la venta unas hojas con las cartas dadas á luz por el *Delirio* de Barcelona, acerca del ruidoso proceso instruido

con motivo del robo del Toison perteneciente á D. Cárlos.

—Despues de cuatro artículos sobre la cuestion de subsistencias, el *Imparcial* reasume sus aspiraciones para impedir las crisis alimenticias en los siguientes términos:

1.º Que el ayuntamiento de Madrid, utilizando las lecciones de la experiencia consagrada ya por el éxito, procure ir gradualmente aplicando en Madrid idénticas prácticas que en los mercados de Paris y Londres; 2.º Que forme nuevas ordenanzas municipales en lo concerniente á la policia en el ramo de subsistencias; 3.º Que el Estado se encargue de la administracion del derecho de consumos para que responda de las crisis que pudieran ser debidas á lo excesivo de dicha tributacion, y más que todo, porque no consideramos conveniente que se encuentren reunidas en una misma mano la administracion de consumos y la intervencion y vigilancia en el servicio de abastos, y 4.º Que se modifiquen las tarifas, porque las creemos en algunos puntos ilegales, y en otros excesivas y desproporcionadas á los medios de existencia con que cuentan las clases más numerosas de la poblacion de Madrid.

—Se han recibido en Madrid, por la via de Nueva-York, las siguientes noticias telegráficas de la isla de Cuba:

—*Habana 2 de junio*.—Los señores Perez y Aballí, comerciantes de víveres, se han presentado en quiebra con un pasivo que asciende á 300000 pesos en oro. El marqués de Almedares, hacendado, tambien ha suspendido sus pagos. Sus deudas se cree ascienden á 250000 pesos.

—Dentro de pocos dias llegará á Madrid un delegado de las repúblicas de la América del Sur, para tratar por la via diplomática del restablecimiento de nuestras relaciones con el Perú y con Chile.

—Ayer se ha comentado en el Congreso la conferencia que celebraron los señores Ayala, Capdepons, Silvela y Romero Robledo.

—La conferencia no ha tenido otro objeto que tratar de los trabajos de la comision de actas, para conocer aproximadamente el día que podrá constituirse el Congreso.

—La comision de actas hace cuanto puede para no demorarlos.

—La audiencia de Valencia ha sobreseido libremente, revocando el fallo del inferior, la causa formada á cuatro de los procesados como jefes de los sediciosos de Alcoy de 1873. Además ha escarcelado, bajo fianza, á otros cinco reos. En esta causa lleva la defensa de los procesados el distinguido jurisconsulto D. Agustin Sardá, que

para sostener la apelacion contra el fallo de Alcoy ha estado estos dias en Valencia, segun vemos en los periódicos de esta ciudad.

—Desde las dos y media hasta las seis y media de la tarde ha estado reunida ayer en el ministerio de Fomento la junta de proteccion contra la filoxera.

—Despues de ocuparse estensamente del estado lamentable de la provincia de Málaga, cuyos viñedos están en gran parte atacados del devastador insecto, se acordó: dar un voto amplio de confianza al director de agricultura, señor Cárdenas, autorizándole á emplear los medios que estime convenientes para evitar las consecuencias de la invasion, que amenaza tomar mayores proporciones cada dia.

—El *Imparcial* habla hoy de una conferencia que anoche celebraron algunos individuos de la comision de actas con el ministro de la gubernacion para abreviar las tareas de la comision.

—Con motivo de existir vacantes algunos consulados, parece que el señor ministro de Estado tiene á la firma una combinacion de cónsules.

—El *Tiempo* publica anoche juntas las dos noticias siguientes:

«Esta tarde decia en el salon de conferencias del Senado un conocido hombre político, que con el sistema que se sigue de que los señores diputados tomen asiento entre los senadores, mezclados unos y otros indistintamente, podia darse el caso de que un diputado hablase en la alta Cámara, con tal que un senador se prestase á seguir y dar norma á sus inspiraciones.»

—Durante toda la sesion de esta tarde en el Senado el Sr. Don Cristino Martos ha estado sentado al lado del senador radical-progresista-democrático Sr. Rivera.

—De un periódico de Santander: «El comité democrático federal de esta ciudad ha conferido plenos poderes á nuestro querido y respetable amigo el eminente repúblico don Francisco Pi y Margall, para pactar las bases y condiciones de la coalicion democrática con los demás elementos que entran á constituir.»

ESTRANJERAS.

—Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes:

—Constantinopla 16.—Corre el rumor de que el ex-gran visir Midhad bajá ha sido autorizado para regresar á esta capital.

—Median activas negociaciones entre la Puerta é Inglaterra, para la completa supresion de la trata de esclavos en la costa del mar Rojo.

— 264 —

Iba en un carruage tambien sin armas y se dirigia á una casa cerca de la Bastilla, donde Florencia le esperaba, para cuya cita espresamente llegaba de Versailles.

El principe, diferente en esto á todos los de su familia, gustaba de correr sus aventuras como simple particular sin comitiva ni escolta, como su abuelo.

Sorprendiale en aquel momento en uno de sus instantes de expansion, y se mostraba á mis ojos dicho y avergonzado.

No sabia qué pretesto darme para justificar su presencia á tal hora en tal sitio, que mas que guiar alejaba á Palais-Royal.

Habiale yo manifestado tanta frialdad en nuestras últimas entrevistas, que seguro de que conocia sus aventuras, ni aun intentó disculparse, limitándose á manifestarme su alegría de verme despues de una privacion tan larga.

Yo que me habia ya repuesto, le interrumpi:

— 265 —

—Perdonad, señor, dije en vez de dar las gracias, quizá iriais á vuestras ocupaciones ó al lado de vuestra esposa y os he hecho variar el camino. Lo siento, y si hubiera podido quedarme en la calle, creed que no hubiera aceptado vuestro ofrecimiento, que me honra.

—¿Qué cambio! ¡Ah! comprendo: se me ha calumniado cerca de vos. ¿He perdido vuestro afecto?

—Por el contrario, me intereso demasiado por el decoro de vuestra augusta casa, para rogaros que os anticipéis á dar cuenta del suceso de esta noche, que tan mal parado ha dejado el nombre de V. A., evitando el lance pendiente entre Mr. de Lesdiguières y Lambert, á causa de Mlle. Florencia.

—Os han engañado: no sé lo que queréis decir. Yo no he comprometido á Mr. de Lesdiguières ni á Lambert, ni conozco á Mlle. Florencia.

—Es, sin embargo, una persona

— 268 —

bre y que apenas habia visto su rostro.

—¿Cómo, señora, no os ha dicho siquiera su nombre? ¿No ha querido siquiera que le agradezcamos el servicio que os ha hecho? ¿Habeis sido muy ligera en confiaros á él, porque podía haber sido un ladrón.

—¿Y qué habia de hacer, señor? ¿Habia de permanecer mojándome en medio de la calle?

—¿Y no le habeis invitado á venir á que yo al menos le diera las gracias?

—No se ha detenido. Me dijo que vivia hácia la Bastilla y le he traído á la calle de Saint-Honoré á mas de media noche... ¿Qué se habia de esperar!

XXV.

Mr. de Lauzun habia cedido algo en su vigilancia como hemos visto, volviéndose algo mas tratable.

— 261 —

— casa donde mi marido se admiraria quizá de mi tardanza.

—Subí, pues, al carruage que habia traído á Mr. de Lesdiguières, carruage sin armas ni criados con librea, todo lo cual convenia á mi situacion.

—Empezó á llover y era larga la distancia de mi casa á la de mis primos.

—El duque habia querido acompañarme, pero yo le supliqué que se quedase, convencida de que su muger se alarmaria de nuevo.

—Era la hora de salir de las tertulias y soirés, encontraría carruages por las calles y llevaba tres criados para mi custodia.

—Sobre todo tenia necesidad de respirar á solas é insistí en que me desajasen partir.

—A pesar de la lluvia que caia á torrentes, dejé por fortuna abierta la ventanilla, porque al volver la esquina de una calle estrecha, el ege se rompió, cayó el carruage y me

Londres 16 (9 n).—Cámara de los lores.—El ministro lord Cadogan, contestando á una pregunta, dice que las autoridades españolas pusieron en libertad al vapor inglés «Roselyn», apresado recientemente en la costa de la provincia de Cádiz por conducir contrabando.

Añade que ha disminuido mucho el contrabando entre Gibraltar y España.

Manifiesta que considera inútil publicar la correspondencia diplomática que ha mediado entre los gabinetes de Londres y de Madrid, sobre este asunto y sobre la cuestión relativa á la demarcación de la bahía de Gibraltar, fundándose principalmente en que dicha correspondencia tiene un carácter confidencial.

Roma 17.—El gobierno italiano se ha adherido igualmente á las protestas de las potencias, contra la conducta del khedive de Egipto, en la cuestión referente á los acreedores extranjeros.

Habana 16.—Las últimas noticias de Lima recibidas por la vía del istmo de Panamá, alcanzan al 27 de mayo último.

Segun ellas, el Congreso peruano votó un empréstito de deuda interior al 8 por 100 de diez millones de pesos fuertes.

El Congreso autorizó tambien al gobierno para emitir papel moneda.

Nueva-York 16.—Ha ocurrido un espantoso temblor de tierra en la república de Costa-Rica.

Rio-Janeiro 17.—Noticias de la república del Paraguay, recibidas hoy, dicen que el Sr. Cedoy, jefe de la oposición al gobierno, consiguió derribar al presidente Barreiro, apoderándose él del mando supremo del país.

Nueva-York 17.—Ha estallado en Méjico una insurrección militar.

El general Negrete que tenía un mando activo en el ejército, se pronunció en la misma capital contra el presidente Diaz. Negrete, no encontrando el eco que esperaba, salió de la ciudad al frente de 3000 partidarios suyos, perseguidos por las tropas fieles de Diaz.

Marsella, 17.—Un despacho de Constantinopla dice que han pasado los Dardanelos 130 buques más, cargados de trigo, con destino la mayor parte de ellos á los puertos del Mediterráneo.

Londres, 16.—Las últimas noticias de la ciudad del Cabo de que dá cuenta el cable de la isla de Madera, se refieren al rumor de que el rey de los zulús Ciyiwayo había ofrecido someterse personalmente dando garantías sobre sus intenciones pacíficas.

Paris, 16.—Se cree que la Cámara de diputados se reunirá el jueves próximo para modificar la Constitución.

El Cairo, 16.—Una nota en forma de circular anuncia la anulacion del decreto del 22 de Abril contra el cual protestaron las grandes potencias.

Paris, 16.—En todos los círculos, particularmente en los comerciales, reina grandísima animación con motivo del regreso de las Cámaras á Paris.

Las noticias que se reciben de los centros agrícolas no acusan variación notable, ni en los precios, ni en las

transacciones con respecto á los trigos y á las harinas.

Variedades.

EL PADRE CUARTERON. (Conclusion).

De nuevo volvió el capitán Cuarteron á emplear sus economías en el reconocimiento de los mares del archipiélago y nada consiguió. Al hacer el cuarto viaje de exploración el incansable marino se hallaba ya fatigado. Pero esta vez la sonda tocó algo extraño, volvió á repetirse la operación y la extrañeza á reaparecer. Un buzo descendió entonces, y al aparecer en la superficie traía en sus manos una gruesa barra de plata y la noticia de que se hallaba en aquel sitio sumergido un buque de cavidad extraordinaria. Cuarteron al recibir la noticia, y durante algunos dias se consagró por completo en trasbordar del fondo de los mares aquel precioso tesoro.

Esta vez regresó inmensamente rico. ¡Qué felicidad! ¡Poder presentarse ante la familia de la mujer con que deseaba unirse, con la seguridad del que ofrece con el tesoro de su cariño, inmensa riqueza!... Ningun viaje se le hizo al capitán Cuarteron más pesado que el que emprendió de regreso á la Península, y eso que el cielo le favorecía con brisas propicias que hinchaban las lonas de su fragata y la hacían echar singladuras rapidísimas.

Cuando Cuarteron llegó á Cádiz, la mujer que amaba había desaparecido para él.

El Capitán Cuarteron era rico, inmensamente rico.—Pero casada aquella mujer ¿qué le importaba la posesión de la riqueza?—Nada. Pensó, pues, en enriquecer á su familia, en verter la felicidad entre aquellas personas unidas á él por el vínculo de la sangre.

Pasadas las primeras impresiones de dolor, su semblante se serenó. Cruzó una idea en su mente sobre la cual reflexionó. Nadie hubiera leído en sus mejillas, curtidas por el aire del mar, ni la mas ligera huella del dolor, y salió de Cádiz para poner en plauta su primer pensamiento.

Fué á Roma. Quería ser sacerdote; para llevar la luz y la enseñanza allí donde hay sacrificio y peligro.

A fuerza de constancia logró el antiguo marino penetrar en el sacerdocio católico.

En las borrascas de la vida había conseguido arribar á un puerto que le proporcionaba grandes dulzuras... ¡Qué dilatados y diafanos horizontes se presentaban ante su mirada!

Ni un solo momento permaneció en la ciudad Eterna, una vez investido de las sacerdotales investiduras, y fué muy lejos á predicar la palabra divina, á enseñar con el ejemplo y el sacrificio la práctica de las virtudes, á la Océania, en fin.

Laboan, la factoria inglesa de que antes hemos hablado, fué el punto donde se fijó el que había cambiado su título de capitán Cuarteron por el

de padre Cuarteron, más peligroso é inmensamente más pobre.

Su vida constante era la de penetrar por los bosques, conferenciando con los salvajes, convencerlos, catequizarlos.

En la bahía de Laboan vimos nosotros un barquichuelo, verdadera cáscara de nuez, á bordo del cual hace el padre Cuarteron las más atrevidas excursiones.

En algunas circunstancias este infatigable soldado de Cristo tarda dos y tres meses en aparecer en la pobre choza donde habita, y despues en la isla más desierta aparece una población que venera la Cruz. Allí estuvo el padre Cuarteron.

¿Qué ha pasado? nos preguntó el padre Cuarteron al montar sobre el vapor Luzon.

Referimosle entonces lo sucedido, y él nos dijo: No hay otra esperanza sino que un cañonero inglés que debe venir aquí antes de cuatro dias quiera conducirlos á Vds. á Manila.

Al dia siguiente vino á buscarnos para que saltáramos en tierra y conociéramos su morada.

Desembarcamos en Laboan. A nuestro paso, antes de llegar á la pobre morada en que habitaba el P. Cuarteron, sólo encontramos algunos negros que saludaban respetuosamente al sacerdote católico, haciendo la señal de la cruz.

El sol era abrasador. Por fortuna, llegamos pronto á la choza donde mora el P. Cuarteron.

—Aquí está mi palacio—nos dijo al cabo de algunos minutos: era un pobre cobertizo de tabla y nipa, donde desde luego penetramos.

Guardábanle dos negros recientemente catequizados por el P. Cuarteron.

Uno de ellos tenía en la mano un tratado de moral cristiana, del cual nos apoderamos, lanzando un grito de sorpresa porque estaba escrito en español.

¿Qué le sorprende á Vd.? preguntó el P. Cuarteron. Amigo mio, donde quiera que yo penetro, dos cosas van conmigo siempre unidas: mi religion y mi patria.

Enseguida nos guió á lo que él llamaba su gabinete. Formaba una habitación bastante reducida, sin otros adornos ni muebles que una silla larga de bejuco, un *lancape*, como llaman los indígenas en Filipinas á los cañes donde se tienden á dormir, y que consiste en un entarimado tejido con varas y un palanganero de coloradas proporciones. Aquella habitación tenía una puerta cerrada que comunicaba con otra. Los negros nos sirvieron agua y azúcar para endulzarla y una gota de coñac.

Descansamos un rato, fumamos un tabaco y pasamos al departamento cerrado.

Era un santuario. Un altar; sobre el altar un Santo Cristo de ébano tallado por la mano fervorosa y creyente de un catecúmeno del P. Cuarteron. A los pies de aquella divina imagen una Virgen Maria. Allí, en aquel pobre pero limpio lugar, era donde el P. Cuarteron celebraba el santo sacrificio de la Misa; allí donde administraba los sacramentos á los enseñados por él en la doctrina católica; allí, don-

de se fortalecía en la oración para recorrer la difícil senda del apostolado que tan espontáneamente abrazara.

Salimos de aquel humildísimo santuario, pero como en Laboan no teníamos otra cosa que hacer, al dejar la vivienda del P. Cuarteron nos volvimos á bordo. Esperábamos con ansia la entrada en el puerto del cañonero inglés de guerra *Tiza*, y como ninguno de nosotros hablaba el inglés suplicamos al P. Cuarteron pasase al buque británico apenas se presentase en la bahía para hacer presente nuestra situación y nuestros deseos.

A los cuatro ó cinco dias, al subir una mañana sobre la cubierta distinguimos á pocos cables del *Luzon*, el *Tiza*.

Cuando pensamos en avisar al padre Cuarteron le vimos avanzar en una lancha hacia nuestro costado, y en alta voz nos manifestó, al estar á distancia conveniente, que iba á desempeñar la misión que le habíamos confiado. Poco despues de aquella conferencia saltó á su lancha y bogó hacia nosotros.

—Han triunfado Vds.—nos dijo abrazándonos.—El comandante es caballero y accedió á mis súplicas.

Al darnos el abrazo de despedida parecía que á todos nos unían con nuestro compatriota los vínculos de la más antigua estimación.

Allí estaba el P. Cuarteron, de una presencia que revela el valor y la abnegación, la inteligencia y la fibra, la grandeza y la humildad, y nosotros, rodeándole, formando en torno suyo un muro de dulces afectos y respetos...

Al embarcarse en su bote todos los pañuelos de abordo se agitaron, y algunos minutos despues, solo estábamos rodeados de agua por todas partes.

Trascurridos algunos meses, tuvimos ocasión de encontrar al padre Cuarteron en Manila. Nos reconoció en seguida.—¿Cómo está Vd., querido amigo y salvador?—le preguntamos.—Yo no estoy nunca bien mas que allí donde no sé ni el terreno que piso ni la voluntad con que voy á ser recibido. Salutación que nos acabó de ratificar que si el padre Cuarteron brilla hoy por lo incansable de su fé, tal vez ingrese mañana en ese largo catálogo de mártires que ilustran la religion católica en la Océania.

Gacetillas.

—La gran obra.—Despues de leídos los informes emitidos acerca de los proyectos de fachada para las Casas Consistoriales por el Jurado calificador y por la Real Academia de S. Fernando, el Excmo. Ayuntamiento ha elegido el del ilustrado Arquitecto provincial D. Rafael de Luque, de cuyo notabilísimo trabajo nos hemos ocupado ya con alguna extensión. Luego que se terminen todos los trámites del expediente, se anunciará la oportuna subasta para la ejecución de las obras, con las que la nueva calle adquirirá toda su hermosura, y la representación de la ciudad se hallará digna y decorosamente alojada. Da-

mos las gracias á la Corporación que puede decirse ha realizado ya este digno pensamiento, y la enhorabuena á nuestro amigo el Sr. Luque por el nuevo triunfo que acaba de obtener.

—Subsistencias.—El digno Alcalde de la capital ha dirigido una comunicación á los panaderos todos, manifestándoles que en vista de que desde que el trigo se vendía á setenta y cuatro ó setenta y cinco reales la fanega, hasta ayer que se vendía de cincuenta y ocho á sesenta el de mejor calidad, y aun diez reales menos el que se recolecta, solo había bajado un cuarto el precio del pan, escita á cuantos se dedican á esta industria para que desde mañana espendan dicho artículo en armonía y justa proporción con el precio del trigo. Nosotros que sabemos el buen deseo del gremio para atender las justas escitaciones de la Autoridad, y los deseos del vecindario, como lo prueba el que desde hoy baja otro cuarto el precio del pan, esperamos que será atendida la indicación de que nos ocupamos y realizado cuanto aconseja la razón y la justicia.

—El vigía.—Entró ayer la luna nueva—anunciando tiempo hermoso.—Para achicharrarnos vivos—vá siendo muy apropiado.

—Las veladas.—En su lugar publicamos el edicto del Sr. Alcalde que contiene oportunas disposiciones para el buen orden de las veladas que han de verificarse en las noches visperas de los dias de S. Juan y S. Pedro en las calles y paseos del Gran Capitan. Con esta medida oportuna hemos dicho y seguimos creyendo que se respeta el carácter especialísimo de estas fiestas populares, en las que se consentía la máscara, porque se celebraban en las calles de la población, donde puede ser mayor la vigilancia de los que están encargados del orden, que en un estenso campo extramuros. Si fué alguna concurrencia á la Victoria en los primeros años, atraída por la novedad y por la indudable belleza del lugar, sabido es que en los últimos, en la noche de San Juan solo había quince ó veinte personas y en la de San Pedro la concurrencia siempre era escasa, las máscaras casi cero y solo abundaban las cuestiones, los palos y las heridas. Condenamos la traslación á la Victoria de estas veladas, y con la práctica solo hemos aprendido que tenemos razón.

—Mejor.—Segun tenemos entendido se trata de preparar de una manera conveniente los terrapienes de la nueva calle abierta al lado de las Casas Consistoriales, para que se pueda transitar sin peligro.

—Misa nueva.—Ayer á las ocho de la mañana, segun debidamente anunciamos, tuvo lugar en la real Iglesia de San Hipólito el acto solemne de celebrar su primera Misa el joven y apreciable sacerdote don Ramon Alarcon y Melendez, en cuyo acto fué asistido por el eminente orador é incansable Padre de la Congregación del Sagrado Corazon de Jesús, Sr. D. Juan Nepomuceno Lobo, y apadrinado por su buen padre D. Antonio Alarcon y el Sr. D. Miguel Morales. Los padres de la Congregación, que nunca niegan sus auxilios á cuantos

hubieran destruido el rostro los cristales, de ir echados.

Sucedió á este lance la confusión consiguiente; los caballos se asustaron y echaron á correr, arrastrándose en aquel cofre desvencijado, mientras los lacayos seguían detrás gritando; yo, mas muerta que viva, pedia socorro.

No sé qué hubiera sido de mi si de un coche que se cruzó con el mio no hubiera saltado un caballero adelantándose y parando los caballos con riesgo de su vida.

—¿Decis que en este coche vá una dama? dijo á los criados mi salvador, cuyo acento resonó en el fondo de mi alma.

—Si señor, la señora duquesa de Lauzun!

Lanzó un grito, corrió á la portezuela, la abrió, tendiéndome las dos manos y dijo con ansiedad:

—¿Sois vos? ¡En nombre del cielo, hablad! ¿Os habeis lastimado?

—No señor, estoy bien, no he su-

Le aconsejé resignación, y le hice prometer de nuevo que dejaría aquél género de vida, siendo por su noble comportamiento digno de su nombre y de su raza.

Juré todo cuanto quise, pidiéndome por único favor un poco de esperanza y la promesa de que no huiría de él en la corte; prometió separarse de la actriz aunque reconociera á su hijo, y lo cumplió todo durante algunos meses.

Mr. de Duras, por orden del rey reconcilió á Mr. de Lesdiguières y Mr. de Lambert, y el lance quedó así.

Estos inesperados encuentros venían á avivar el mal apagado fuego de mi amor, haciéndome avanzar en el camino de mi perdición.

Mr. de Lauzun supo que un desconocido me había ofrecido su propio coche despues de roto el mio; pero los criados no le reconocieron y no pudieron decirle mas.

Yo afirmé que ignoraba su nom-

bien atrevida para osar escudarse con vuestra persona.

—¡Imposible! Os chanceais.

—¡Oh! no; lo he visto, lo he presenciado. Vengo ahora mismo de casa de Mme. de Lesdiguières, y el coche en que me habeis encontrado es suyo y de su marido, comprometido en este asunto, que no sé como lo tomará el rey.

—¡Ah! señora; abusais de mi situación para mortificarme.

Y dando otro giro á la conversación, empezó á hablarme de su cariño, de su dolor en tales términos, que yo no sabía qué decir, ni lo que pasaba.

Mostróse desesperado: mientras que yo, á pesar del exceso de mi emoción, me fingía serena, inventando consuelos que para mi no aceptaba.

Le ofrecí de nuevo mi amistad, le dije que era tan desgraciada como él, y que no podía con serenidad verle perder la estimación del rey y del mundo.

frido mas que el susto. Retiraos por piedad.

¿Tengo necesidad de decir á quien hablaba? ¡No le han reconocido mis lectores como le reconocí yo?

Me ayudó á salir de aquella caja fatal, y tan conmovido estaba que ni me habló.

Yo solo tenía gana de llorar. La lluvia caía á torrentes y yo no podía permanecer en la calle en traje de baile.

—Señora, me dijo con una timidez que supe gradecer; ¿os dignareis aceptar mi coche? Tendré el honor de dejaros en vuestra casa.

Los criados lo presenciaban; por ellos mismos no podía rehusar.

Aquel accidente con un tiempo semejante, no me daba disculpa posible.

Iba solo y yo tambien: era indispensable permanecer solos largo rato en el fondo de un coche.

Quise excusarme, insistió y acepté.

se les acercan, no solo dispusieron el adorno del templo y los demás preparativos necesarios para la solemnidad, sino que cantaron durante ella preciosos coros y motetes. Terminada la Misa y la conmovedora escena del besamano, se sirvió en casa del Misacantano un abundante y delicado refresco, del que su padre, tías y demás familia hicieron los honores con su finura acostumbrada. Reciba el señor Alarcón nuestra enhorabuena por su entrada en el sacerdocio, en el que sus conocimientos y su modestia le han de proporcionar sin duda dulces satisfacciones.

Venga de ahí.—El ensanche y alineación de las calles de Argote y Pierna será pronto un hecho consumado, á juzgar por el edicto de la Alcaldía que en su lugar publicamos.

Es general.—Una prueba de que las Veladas deben celebrarse dentro de las poblaciones, es el que en todas las capitales de que tenemos noticias se hace así. Ejemplo tenemos en Sevilla, Cádiz, Málaga, Granada y otras muchas.

Auto.—Se ha publicado el del señor juez del distrito de la izquierda de esta capital otorgando á favor del Excelentísimo Sr. Obispo de esta Diócesis la posesión del convento de las Dueñas en la parte no enagenada ni aplicada á servicios públicos el primero de Agosto de mil ochocientos setenta y siete.

Quieta.—Mientras discuten si el pan—debe tocar el bajón,—la carne sigue impertérrita—quieta en sus cuarenta y dos.

No está bueno.—El piso de la calle de Muñoz Capilla, antes Pelota, está en mal estado, y los vecinos piden un arreglo con mucha necesidad.

Dimisión.—La ha presentado del cargo de fiel de consumos, por haber sido nombrado administrador del mismo ramo en Palma del Río, D. Francisco de P. Aguayo, que hacia tiempo venia desempeñándolo con exacta puntualidad y sabiéndose captar el aprecio del público, el que sentirá su ausencia. El Sr. de Aguayo, nuestro estimado amigo, es digno del puesto que ha venido á ocupar.

Subasta.—El veintitres se subasta en Carcabuey el arbitrio de asientos en los puestos de la plaza y vía pública y sobre los ganados que se degüellen en el Matadero.

Efemérides.—Hoy—1097.—Toma de Nicca por los cruzados.

Festejos.—En el Casino Industrial tendrá lugar en la noche del veinte y ocho del corriente, vispera de S. Pedro, un baile de máscaras.

Gastos.—Para los de Beneficencia tiene este mes presupuestadas la Diputación provincial cincuenta y siete mil ochocientos setenta pesetas y ochenta y nueve céntimos.

Lotería.—El siguiente sorteo se verificará el día veinte y seis: constará de treinta y ocho mil billetes al precio de tres pesetas.

A los toros.—Mucha gente se prepara á marchar á Cabra con motivo de la corrida de toros del día de S. Juan.

Edicto.—Uno del juzgado de Posadas llama al gitano Manuel de la Cruz Arroyo, vecino de Hornachuelos, para declarar en cierta causa.

Pensamiento.—El orden nace, la anarquía se hace.

Sección minera.—Se han solicitado quince pertenencias de la mina de cobre *La Primavera*, situada en el cerro del Lairon, término de Espiel.

Arbitrios.—El domingo se subastan los de romanas, pesas y medidas de Palenciana.

Obras.—Han sido recibidas las hechas en la carretera de la cuesta del Espino á Málaga.

Aquí hay muchos.—En San Sebastian habrá este verano una Exposición de niños á estilo de Inglaterra.

Mal síntoma.—El día veinte se subastan en las casas de Ayuntamiento de Benamejí doce casas de particulares por atrasos de contribuciones.

Cuestión.—La de consumos en Málaga dicen que pasará á la Hacienda.

Al fin.—Han empezado las obras para la plaza de toros de Granada.

Nombramiento.—Lo ha obtenido de alcalde de Ecija D. Juan Angulo y Walsh.

Via.—En el llano de los Zapateros son visibles los progresos de las obras de la carretera de Granada á Ciudad-Real.

Estanco.—Se halla vacante el de la villa de Guaro.

No es poco.—España ha producido en el año anterior la tercera par-

te de plomo de la producción del mundo entero.

Alcalde.—Ha sido nombrado de Huelva D. José María Lopez y Ortiz.

Poseión.—La ha tomado por poder el nuevo obispo de Málaga.

Industria.—Ha empezado á cultivarse con buen éxito en las Balears la caña dulce.

El gremio de sastres se reunirá hoy á las nueve y media de la noche en el taller de los Sres. Ruiz hermanos, calle de Letrados, para tratar de asuntos pertenecientes á la contribución industrial.

ALCALDÍA CONSTITUCIONAL DE CÓRDOBA

La práctica no interrumpida de autorizar el uso de disfraces y caretas durante las noches del 23 y 28 inmediatos, en las calles y paseo del Gran Capitan, obligame á recomendar al vecindario el mesurado comportamiento que en esas festividades debe observarse para impedir todo acto ofensivo á la moral, así como cualquiera otra inconveniencia que de algún modo pudiese ocasionar disgustos entre los concurrentes á los sitios de reunión, para lo cual he dispuesto se observen las prescripciones que siguen:

1.º Se prohíbe el uso de disfraces que representen las investiduras de Ministros de la Religión, de funcionarios públicos, de militares y de cualquier otra insignia ó condecoración del Estado; así como el uso de armas ó espuelas aunque lo requiera el traje.

2.º Los concurrentes á las veladas con antifaz ó sin él, no podrán usar bromas de mal carácter, ni permitirse acciones ó palabras que ofendan al decoro ni á la moral pública.

3.º Todo el que usase antifaz será respetado hasta el punto de que nadie pueda obligarle á que se lo quite, aun cuando cometa algún exceso. En este caso será conducido el autor ó autores á presencia de la Autoridad para que adopte la resolución que estime oportuna, en vista del hecho y sus circunstancias.

4.º En las tabernas y demás puestos de bebidas no podrá entrarse si no con el rostro descubierto, ni permanecer en otra forma, bajo la responsabilidad de los encargados de los mismos establecimientos.

5.º Los infractores de las anteriores disposiciones, serán castigados con arreglo al Código penal.

Los empleados de vigilancia y dependientes municipales, cuidarán del exacto cumplimiento de estas disposiciones, quedando en el deber de separar de los sitios de reunión, á toda persona que por cualquier causa pueda provocar disgustos.

Córdoba 19 de Junio de 1879.—Bartolomé Belmonte.

Recaudación obtenida en los felatos de esta capital en el día de la fecha.

	Pts.	Cts.
Central.	1833	04
Puente.	514	22
Rincon.	799	30
Nueva.	246	12
Gallegos.	424	28
Matadero.	596	20
TOTAL.	4413	16
DE CUYA SUMA CORRESPONDE		
Al Tesoro.	2115	81
A la provincia y municipio.	2115	81
Adicionadas.	181	54

TOTAL IGUAL. 4413 16
Córdoba 18 de Junio de 1879.—
Bartolomé Belmonte.

Tercer aniversario.

LA SEÑORA
D.ª AMALIA ZAPATA Y TORREALBA
DE ALTUNA,
falleció el día 19 de Junio de 1876.
(E. P. D.)

Los señores sacerdotes que gusten aplicar hoy el Santo Sacrificio de la Misa en el Sagrario de la Santa Iglesia Catedral, de siete á nueve de la mañana, por el eterno descanso del alma de dicha señora, recibirán el estipendio de ocho reales.

Los señores sacerdotes que gusten aplicar el Santo Sacrificio de la Misa por el eterno descanso del alma del Sr. D. Luis Gonzaga Santeló y Noguera, en la iglesia parroquial de San Miguel, el domingo 22, recibirán el estipendio de ocho reales.

Boletín religioso.

—Hoy, El Santísimo Corazon de Jesus, Santa Florentina, Virgen y mártir, y San Silverio, papa y mártir.

—Mañana, San Pelagio, mártir de Córdoba.

—JUBILEO CIRCULAR.—Hoy, en la Parroquia del Sagrario, por D. José Romasanta, en sufragio de sus difuntos.

—Octavo día de solemne novena al glorioso San Antonio de Padua, en la Parroquia de la Ajerquia (San Francisco), costeada por los devotos, dando principio á las seis de la tarde.

—Octavo día del solemne novenario que anualmente se dedica á San Antonio de Padua, en la parroquia de San Andrés, dando principio á las oraciones.

—Séptimo día de novena á San Antonio de Padua, en la Iglesia Parroquial de San Pedro, dando principio á las ocho y media de la mañana.

—Séptimo día de novena á San Antonio de Padua, en la Iglesia auxiliar de San Basilio, dando principio al toque de oraciones.

—En la Iglesia del convento del Santísimo Corpus Christi, se celebrará hoy á las nueve de la mañana una solemne función al Sagrado Corazon de Jesus, en la que predicará el señor D. Rafael de Espejo y Coronado.

—En la iglesia del monasterio del Cister se celebrará hoy á las diez una solenne función al Sagrado Corazon de Jesus, en la que predicará el señor D. Evaristo Melendez Alarcón.

—Hoy á las diez se celebrará en la iglesia del Convento de la Encarnación una solemne función al Sagrado Corazon de Jesus, siendo orador el Sr. Lic. D. Rafael de Espejo y Coronado.

—Primer día de solemne novena que la Congregación del Sacratísimo Corazon de Jesus dedica á su titular en la Real Iglesia de San Hipólito, dando principio á las seis y media de la tarde con la exposición del Santísimo Sacramento; seguirá el Santo Rosario, Letanía cantada, oraciones de la novena, sermón á cargo del R. P. D. Juan N. Lobo, cántico, bendición con el Santísimo y reserva. Nuestro Excmo. Prelado concede 40 días de Indulgencia por cada uno de los actos de la Novena. Hoy á las ocho, y pasado mañana á la misma hora habrá Comunión general.

—El domingo próximo á las diez de la mañana celebra la Cofradía del Santísimo Sacramento, en su capilla del Sagrario de la Sta. Iglesia Catedral, la solemne fiesta de Minerva, en la que predicará el Sr. D. Miguel de los Angeles Riera, y á las cinco y media de la tarde, despues de los devotos ejercicios de costumbre, tendrá lugar la procesion por el patio de los Narajos y la bendición con el Santísimo.

—Los asociados á la corte de Maria visitarán hoy la imagen de Ntra. Sra. de la Esperanza, en San Pedro.

Correo de ayer.

CORTES.

SENADO.

La sesion del 18 se abrió á las tres menos cuarto.

El Sr. Pelayo Cuesta usa de la palabra para rectificar en el debate sobre el proyecto de contestación al discurso de la corona, y afirma que el discurso pronunciado por el Sr. Silvela abre un abismo entre la política del gobierno anterior y la del actual, puesto que las protestas del ministro de la Gobernación sobre el personalismo, son la antítesis de la conducta política del gobierno anterior y principalmente de su antecesor en el ministerio de la Gobernación.

Pregunta al Sr. Silvela si cree tener, como sucede en todo gobierno parlamentario, la dirección de la conducta política de la mayoría en las Cámaras, y muy principalmente en la popular, puesto que esta dirección corresponde, dentro del gobierno, al ministro de la Gobernación.

Niega que el partido constitucional se haya coaligado con ningún otro partido. Entablada la lucha en condiciones desiguales entre el gobierno y los partidos liberales, opusieron á la fuerza la unión, pero conservando absoluta independencia en cuestión de principios.

El señor ministro de la Gobernación rectifica é insiste en que los decretos de Gobernación en nada atentan á la política del partido liberal-conservador, y tampoco se relacionan con los procedimientos de gobierno del mismo.

Dice que cree contar con el apoyo de la mayoría para llevar en ella la

dirección que, como ministro de la Gobernación, le corresponde. Lo que no estoy dispuesto á hacer, añade, es á imponerme á la mayoría. Así que si esta me falta, abandonaré este puesto como anuncié el día anterior.

Aplande al Sr. Cuesta porque haya rechazado la coalición, porque esto significa un propósito de enmienda para lo porvenir.

(El Sr. Cuesta pide la palabra.)
CONGRESO.

Abrióse la sesion del 18 á las dos menos diez minutos.

El Sr. Capdepon, presidente de la comisión de actas, declara que la comisión no retirará sus dictámenes por el mero hecho de presentarse documentos en contra, y sólo despues de discutidos, resolverá mantenerlos ó retirarlos.

El Sr. Vivar pide al Congreso que cuanto antes se constituya conforme á los artículos reglamentarios.

El Sr. Presidente declara que esta resolución corresponde á la mesa, y que cuando llegue el caso, tendrá en cuenta el ruego del Sr. Vivar.

El Sr. Maspons pide esplicaciones sobre la discusión habida en la comisión de actas respecto de la de Granelers.

El Sr. Capdepon declara que las discusiones en el seno de la comisión tienen carácter privado, y que solo puede discutirse el dictamen.

La comisión reproduce los dictámenes retirados en la sesion de ayer.

Se leen los dictámenes que ayer quedaron acordados por la comisión de actas.

El Sr. Presidente: Orden del día para mañana: dictámenes de la comisión de actas.

Se levanta la sesion.

Eran las dos y diez minutos.

Correspondencia particular del DIARIO DE CÓRDOBA.

Madrid 18 de Junio de 1879.
Sr. Director del DIARIO DE CÓRDOBA.

Mi querido amigo:

Ayer continuó el senador constitucional Sr. Pelayo Cuesta su discurso en contra de la contestación al mensaje, esforzándose en demostrar ciertas diferencias entre el actual gabinete y el que presidiera Cánovas, especialmente en lo que atañe al ministerio de la Gobernación, viéndose claro que su objeto era promover escisiones entre Silvela y Romero Robledo, á la vez que molestar á Martinez Campos presentándole como supeditado á la voluntad de Cánovas y al de Antequera. En la peroración demostró su experiencia en estas lides, y mereció ser felicitado por varios senadores y diputados, pues de estos últimos se veían bastantes en la alta cámara.

D. Manuel Silvela y los ministros de Ultramar y Gobernación se encargaron de contestarle, encontrando los opositoristas á todo trance las palabras de este último como una censura á su antecesor, traduciéndolas al efecto á su manera, cuando á la verdad tomándolas cual suenan se ve que solo trató de justificar su imparcialidad durante el período electoral y defenderse de las marcadas alusiones de que habia sido blanco.

En la sesion de hoy el Sr. Pelayo Cuesta, rectificando, ha querido hacer ver que Silvela ha abierto un nuevo foso que le separa aun mas de Romero Robledo, y ha rechazado la idea de que su partido se hubiera coaligado con otros, lo que ha hecho que el jefe del departamento del interior le aplauda, á la vez que ha dicho que los decretos que espidiera en nada atentan al partido liberal-conservador, con cuyo apoyo cree puede contar.

El Congreso continúa ocupado con las actas.

La sesion de ayer, los rumores infundados de que dimitiera Orovio, y la noticia de que Posada Herrera vendrá de un día á otro y que tal vez tome parte en la discusión del mensaje cuando se ponga á la orden del día en la cámara popular, han sido los asuntos que han entretenido á los que son conocidos como políticos de tercera ó cuarta fila, que viven con la esperanza de que un cambio de situación satisfaga su apetito, y creen encontrar escollos en todas partes para los que están en el poder si estos no atienden á sus peticiones, reducidas á la obtención de una credencial.

La pequeña combinación de gobiernos de provincia tendrá lugar en la próxima semana, en cuanto el gobier-

no se vea libre por algunos días de los trabajos parlamentarios que tan atareado le han tenido en los pasados.

Mañana será día poco menos que de fiesta en esta corte, pues tendrá lugar la gran revista militar que há tiempo se anunció en honor de los principes de Austria-Hungria y Baviera, y ya se sabe que este pueblo deja sus tareas cuando se le ofrecen actos como el que tiene en perspectiva: que Madrid no vive solo de pan y toros como se quiere hacer ver.

Merece ser leida con detención la contestación que dá un periódico sagastino á otro demócrata, en la cual dice que sus amigos nunca irán donde no deban aún cuando se hagan esfuerzos para ello, y que no olvidan fácilmente ciertas enseñanzas.

Los demócratas no llegan á entenderse respecto al simbolo que les haya de servir de punto de partida, pues unos quieren sea lazo de union el código del 69, y otros solo aceptan dos ó tres de sus títulos.

Dúdase que Cánovas pueda tomar parte en los debates que se iniciaran pronto en la cámara popular, por el delicado estado de su salud.

El estado del imperio moscovita es digno de que se fije la atención, pues continúan los incendios en gran escala, debido segun se dice al nihilismo, se verifican robos al erario en cantidades fabulosas, y cunde el pánico por todas partes á causa de ver que el gobierno hasta ahora ha sido impotente para evitar se vean amonazadas las vidas de los que no acatan las reservadas órdenes de esa especie de gobierno secreto que tiende á la devastación general. La insurrección de Argel puede darse por terminada. Los italianos piensan aun en que Niza y Saboya han pertenecido á Italia.

El consolidado está á 15'425.—Bonos 90'80.—Amortizable 36'40.—Ferro-carriles 30'60.

El Correspondiente.

De *La Correspondencia* y demás periódicos de Madrid, copiamos lo siguiente:

—En los círculos políticos era anoche objeto de todas las conversaciones el discurso que pronunció al final de la sesion del Senado el ministro de la Gobernación.

Los políticos que juzgan las cosas con más apasionamiento que exactitud, veían en las frases del Sr. Silvela una intencion y un alcance que indudablemente no les dió su autor, y los que no se impresionan tan fácilmente y no dan más importancia á las palabras que lo que estrictamente dicen, sostenían con razones de peso que el joven ministro se defendió de las alusiones de que habia sido objeto, justificando su actitud absolutamente imparcial y recta durante las elecciones.

—Hoy se ha dicho que tan pronto como se constituya el Congreso se ultimaré la combinación de gobernadores civiles.

—Esta tarde se aseguraba que la princesa de Asturias y las infantas tomarán este verano baños en un puerto de Asturias.

—En los círculos políticos se aseguraba anoche que el Sr. Posada Herrera se hallará en Madrid cuando empiece en el Congreso la discusión de Mensaje.

—Ayer tarde han celebrado una conferencia casual en el Congreso los Sres. Ayala, Silvela, Romero Robledo y Sagasta.

Despues se dijo que estaba relacionada con asuntos políticos.

No es cierto, porque, segun nuestras noticias, en la conferencia han estado presentes algunos individuos de la comisión de actas.

—Mañana á las cuatro de la tarde se verificará la gran revista militar en honor de los principes de Austria y de Baviera.

Asistirán á la misma S. M. el rey, los principes, los capitanes generales y los directores generales de las armas.

Las tropas libres de servicio se hallarán en formación correcta á las tres y media.

Sección comercial.

BOLSA DE MADRID
Cotización oficial del 18 de Junio
Consolidado, 15'425.
Bonos, 90'80.
Acciones del Banco de España, 000'00.

Imprenta del DIARIO DE CÓRDOBA.

